

# Déplacement du Président du Conseil départemental au collège Marie Mauron à Pertuis

Les collèges : une mission essentielle du Département

Publié le 11 septembre 2017

Responsable de la construction et de l'entretien des collèges depuis 1982, le Département s'est vu confier, au fil des ans, de nouvelles missions par l'État : équipement, rénovation, restauration. Il en assure ainsi le financement et le fonctionnement.

## Zoom sur le collège Marie Mauron

**Date d'ouverture : 1987**

- Effectifs : 473 élèves (année scolaire 2016-2017). - Chef d'établissement : Pierre Francoix. Mohamed Driouiche, principal adjoint et Isabelle Ribereau, gestionnaire.
- 1 classe ULIS (unités localisées pour l'inclusion scolaire). Les ULIS permettent aux élèves en situation de handicap de poursuivre leur scolarité en bénéficiant notamment d'un enseignement adapté.
- Principaux travaux effectués (2014-2017) : remplacement de menuiseries, rénovation de l'infirmerie, pose d'un système de vidéosurveillance ou encore reprise de l'éclairage pour la demi-pension). A noter, le Conseil départemental a réalisé le réaménagement de la cuisine, en 2007, pour un montant de 1M €.
- Aide du Département aux actions culturelles et pédagogiques : 1920 euros (montant multiplié par deux par rapport à 2016).

## Chiffres clés

- > **41** collèges publics.
- > **22 561** élèves (effectifs estimés à la rentrée 2017 - rappel des effectifs en 2016: 22 386 élèves.
- > **5454** élèves devraient faire leur entrée en 6ème (estimation juin 2017).
- > **370** Adjoints Techniques Territoriaux des Etablissements d'Enseignement (ATTEE) en poste dans les collèges publics.

**Dotation de fonctionnement des collèges publics en 2017 : 5 603 882 euros**

## Travaux prévus en 2017 dans les collèges publics :

- > Investissement : **15 733 787 euros**
- > Fonctionnement : **1 100 000 euros**

## Opérations de réhabilitation

- › **Collège Jean Giono à Orange** : réhabilitation complète. Plaine sportive achevée à la Toussaint.

Montant de l'opération (entièrement financée par le Département) : 19 251 000 euros.

- › **Collège Vallis Aeria à Valréas** : réhabilitation partielle.

Montant de l'opération (entièrement financée par le Département) : **7 682 639 euros**.

## Numérique

A la rentrée, la connexion au THD sera successivement activée dans les 54 collèges publics et privés avec un débit garanti de 100 mégabits/seconde.

## Lutte contre le gaspillage alimentaire

Actions mises en place, dès cette rentrée, dans les demi-pensions de trois collèges pilotes : Pays des Sorgues au Thor, Jean Garcin à l'Isle sur la Sorgue et Jean Giono à Orange

## Sécurité des élèves

Dans le cadre de l'état d'urgence, le Département a annoncé le lancement d'un plan de mise en sécurité des collèges publics et privés.

- › Collèges publics : installation systématique d'un visiophone, pose de caméras de vidéosurveillance et système de sonorisation.
- › Collèges privés sous contrat d'association : subvention de 10 000 € permettant de financer les dépenses engagées à hauteur de 80 %.



**DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE**  
Rue Viala - CS 60516  
84909 Avignon Cedex 09